



communiqué

N°:
No.: 108

Le 2 août 1984

NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

L'honorable Jean Chrétien, vice-premier ministre et secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, annonce les nominations diplomatiques suivantes:

M. Terence Charles Bacon (51 ans), né à Princeton (Colombie-Britannique), est nommé ambassadeur en Tchécoslovaquie.

M. Bacon (licence en droit de l'Université de Colombie-Britannique en 1961) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1961. Il a été affecté à l'étranger à Accra, Londres et Bruxelles et a pris part au Programme du biculturalisme à Québec. En 1979, il a été nommé haut-commissaire en Zambie, avec accréditation simultanée au Malawi et au Mozambique, de même qu'au Zimbabwe, en 1980. En 1981, il devenait directeur général du Bureau des affaires juridiques; en 1983, il a été nommé directeur général de la Direction générale des affaires juridiques, poste qu'il occupe actuellement. M. Bacon remplace M. H. David Peel, qui revient au Canada.

* * * *

.../2